

## «And the winner is ... Angelo Borer»



Angelo Borer beim Empfang des Therwiler Ehrenpreises und als «Hahn im Korb» mit Moderatorin Susanne Hueber, Gemeinderätin Virginie Villinger und Monika Wyss, die umsichtige Organisatorin und Powerfrau der Gemeindeverwaltung (von links). Foto: zVg, (Marisa Imboden)

Am vorletzten Mittwochabend wurde zum dritten Male der Therwiler Ehrenpreis verliehen. Und nach Gregor Gschwind (siehe separaten Artikel) und Margrit Zingg (Leiterin der Brockenstube) im Jahre 2015 sowie Sue Moser und Christoph Markwalder, welche seit Jahrzehnten die Geschicke von VB Therwil prägen, im Vorjahr wurde heuer Angelo Borer mit dem Preis ausgezeichnet.

BiBo-Leser konnten im letzten Jahr sehr viel über Angelo Borer erfahren – sofern dies überhaupt nötig ist, denn der Therwiler ist seit 30 Jahren eine Weltgrösse im Steptanzen. Und obwohl er universal tätig ist und in fast allen Kontinenten aufgetreten ist, «bin und bleibe ich Therwiler

und Leimentaler», so der charismatische Tänzer an der Verleihung. Mit berechtigtem Stolz, vielen Emotionen und sichtlich berührt, bedankte sich Borer, der in Oberwil die bekannte Tanzschule «Crazy Feet Company» führt, bei all jenen, die ihn auf dem langen und oft beschwerlichen Weg unterstützt haben.

Mit diesem wunderbaren Abend, der als Willkommens-Anlass für die Neuzuzügerinnen und -zuzüger des Jahres 2016 begann, wurde die Reihe von Persönlichkeiten, die sich für «Därwil» einsetzen, fortgesetzt. Der grandiose Auftritt des Zauberduos «Domenico» und ein Apéro runde den feierlichen Abend ab.

*Georges Küng*